

ooo (60206

C2 El mercurio 25-III-88. \$20.



El constitucionalista José Luis Cea y el abogado y escritor Hermógenes Pérez de Arce (derecha), durante la ceremonia de lanzamiento del libro "Sí o No", realizada anoche en el Círculo Español.

Presentaron Libro de H. Pérez de Arce ³⁵⁰

Las interrogantes que plantea el periodo de transición a la democracia, y el detalle de los caminos a seguir en los próximos años, según la Constitución, aborda el libro "Sí o No", del abogado y periodista Hermógenes Pérez de Arce, presentado anoche en una ceremonia realizada en el Círculo Español.

Al lanzamiento asistieron numerosas personalidades del ámbito político, económico y periodístico, como Alvaro Bardón, Carlos Cáceres, Sergio de Castro, Pablo Baraona, Alvaro Vial, Manfredo Mayol, Tomás Mac Hale, José Luis Cea y Maximiliano Errázuriz.

La obra, editada por Zig-Zag, fue presentada por el abogado y constitucionalista José Luis Cea, quien señaló que el libro está dedicado "a los chilenos que no tienen una idea precisa de lo que dice la Constitución ni de lo que es un régimen democrático, es decir, es un libro para casi todos los chilenos".

Más adelante, el autor comentó que la obra, describe el "camino constitucional que debe recorrer el país en los próximos años y anticipa los diferentes resultados políticos posibles" y prueba "con argumentos sustentados en la doctrina, en la realidad nacional y en la razón, que la democracia no consiste solo en el mandato de la mayoría".

Concluida la ceremonia de lanzamiento, el ex subsecretario de Economía, Alvaro Bardón, señaló que la obra "va a suscitar bastante discusión y se

va a vender mucho". Asimismo agregó que le gustaría leer lo referente a la interpretación socio-económica de la realidad donde quizás podría tener algunas divergencias con el autor.

Por su parte, el director del Instituto Nacional de Estadísticas, Alvaro Vial, comentó que Hermógenes Pérez de Arce era un hombre muy culto y documentado en materia política y económica, por lo que el libro debía "estar a la altura de lo que él es".

El abogado y ex diputado Maximiliano Errázuriz explicó que la obra "es extraordinariamente interesante, por cuanto un tema muy difícil y muy delicado ha sido tratado con mucha objetividad por Hermógenes Pérez de Arce. Creo que con un lenguaje fácil y ameno puede ser muy ilustrativo para la opinión pública nacional".

Asimismo el abogado Miguel Schweitzer afirmó que la publicación "pone todas las cosas de Hermógenes, tienen el talento y la ironía fina, el humor y la moderación muy propia de su pensamiento".

El ex ministro de Hacienda, Carlos Cáceres, opinó que "por lo que dijo el comentarista" daba la impresión que el libro tocaba temas que "van a las posiciones doctrinarias y yo creo que es lo que está a veces ausente en el debate político e ideológico aquí en Chile. Por eso significará un aporte que enriquecerá el debate político que habrá este año en el país".

Presentaron libro de H. Pérez de Arce [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentaron libro de H. Pérez de Arce [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)